



Auch, le 21 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Éducation : immersion dans le futur gymnase de Fleurance

À Fleurance, le Conseil départemental du Gers et la Commune ont convenu de réaliser une opération partenariale de construction d'un gymnase, d'aménagement des extérieurs, voirie, réseaux divers afin d'ouvrir le collège sur la ville et de réaliser l'aménagement de voirie en cohérence avec l'accès au nouveau gymnase.

D'un coût global de 4M€, le gymnase sera adapté à l'enseignement selon les programmes de l'Éducation Nationale et pourra accueillir hors du temps scolaire des associations locales. Des panneaux photovoltaïques sont également prévus en toiture et en autoconsommation pour alimenter l'ensemble de l'établissement.

Ce projet novateur s'inscrit comme l'un des principaux chantiers portés par le Département dans l'année à venir.

UNE MAQUETTE 3D POUR S'IMMERGER DANS LE PROJET

Dans le cadre de cette opération, le Département a commandé à la société Virtual Concept de Montesquiou l'élaboration d'une maquette 3D immersive, avec le concours étroit de l'équipe de maîtrise d'œuvre, afin de proposer aux élèves et aux différents partenaires sur le site du collège (élus, Education Nationale, Mairie, Maître d'œuvre, services, etc...), une visite virtuelle du projet du gymnase.

Cette visite virtuelle permettra ensuite au collège d'organiser un vote des élèves pour choisir l'ambiance intérieure de l'aire d'activités (choix entre 4 possibilités : 2 couleurs pour le plafond et 2 pour le sol).

Lundi 18 septembre, Philippe Dupouy, Président du Département, a pu tester cette maquette 3D aux côtés de Jérôme Samalens, Vice-Président en charge de l'éducation et des collèges, et Ronny Guardia-Mazzoleni, Maire de Fleurance.

Le Mot du Président

« Grâce à cette maquette 3D immersive, nous impliquons les collégiens dans ce projet en leur offrant la possibilité de choisir leur futur espace sportif. » - Philippe Dupouy, Président du Département.